



ARROZ CON LECHE...

Miembros de la comunidad LGBT y organizaciones feministas de Puebla, en México, marcharon para exigir al Congreso local que legalice los matrimonios gays, la facultad de adopción a las parejas homosexuales y el derecho al aborto.

Luego de que los diputados federales desearon la iniciativa presidencial de legalizar las uniones gays en todo el país, colectivos poblanos convocaron vía redes sociales a una marcha que partió del parque Juárez el sábado al mediodía.

Alrededor de mil personas caminaron sobre el bulevar 5 de Mayo hasta el Centro Histórico portando lonas y carteles a favor de la diversidad sexual, el estado laico y el respeto a los derechos humanos y reproductivos.

Con la consigna "Arroz con leche, me quiero casar y quiero mi derecho en esta ciudad; la iglesia dijo no, la Corte dijo sí. Por eso hoy salimos a exigir", los inconformes criticaron que la curia católica "intervenga" en la legislación de las uniones homosexuales.

La "Marcha del orgullo, la dignidad y la diversidad sexual" hizo dos paradas, una en el Congreso local y otra en la catedral, a fin de clausurarlos de manera simbólica.

En la sede del Legislativo poblanco, los integrantes de la comunidad lésbico, gay, bisexual y transexual (LGBT) pegaron en la puerta anuncios de "clausurado por homofobia" y "por traidores". Aseguraron que los diputados se niegan a reformar el Código Civil, ya que la iniciativa tiene varios meses en la "congeladora".

También, en el sitio quemaron una piñata con el rostro del gobernador electo, Antonio Gali Fayad, pues criticaron que durante su campaña evadió comprometerse a legalizar los matrimonios gays y consideraron que su gobierno será "igual de machista" que el del actual mandatario, Rafael Moreno Valle.

